

# Le centre de loisirs à l'heure de de Koh-Lanta

Le centre de loisirs de Villerupt accueille 90 enfants. De multiples activités sportives, artistiques et ludiques leur sont proposées de 8h à 18h tous les jours, avec en point d'orgue, une sortie dans un parc d'attractions.

Le centre de loisirs de la ville de Villerupt, géré par la MJC, accueille 90 enfants depuis le 7 juillet. Il est situé depuis plusieurs années dans les locaux du lycée Mézières site Henri-Wallon, avec qui la municipalité a passé une convention. Alain Casoni, maire de Villerupt, rajoute « Avec le projet d'établissement public d'aménagement (EPA), le site était l'endroit idéal pour assurer des formations sur les nouvelles technologies. Le projet n'a pas été retenu, les locaux devraient être cédés à la commune, qui envisage de les utiliser pour des activités dédiées à la jeunesse et à la citoyenneté ».

Un lieu idéal pour les enfants avec de grands espaces verts, une cour intérieure, des salles multiples et définies selon l'âge pour des groupes de petits, moyens ou grands. À l'écart de la circulation, les enfants pratiquent leurs activités en toute sécurité et peuvent profiter sans grand déplacement des installations sportives à la salle Fiorani, au parcours de santé et à la piscine une fois par semaine pour les trois groupes.

Ils sont encadrés par 8 animateurs, sous la responsabilité de deux directeurs, Zacharia Ham-

chaoui et Menouar Khacef.

## De belles aventures

Suivre les épreuves d'un jeu à la télé, c'est bien, mais y participer en vrai, c'est mieux ! L'équipe d'animation a préparé un projet qui a, d'emblée, suscité l'intérêt de tous les enfants de 3 à 13 ans. Ceux-ci sont plongés, depuis l'ouverture du centre, dans le monde de l'aventure, inspirée du jeu télévisé Koh-Lanta. Ce thème permet de nombreuses activités artistiques et sportives, ponctuées de jeux et de défis pour que le meilleur gagne.

Alain Casoni, maire de la ville, accompagné de Pierrick Spizak, adjoint chargé de l'enfance et Bernard Ney, conseiller municipal sont allés à la rencontre des petits aventuriers. Dans une salle, un groupe préparait des totems en pâte à sel, qu'ils peindront lorsqu'ils seront secs. Les petits ont passé la matinée dans l'eau de la piscine, sauf Léane et Emmy. Bien installées devant leur petite cuisine, toutes deux avaient du travail, car elles avaient décidé de préparer des frites et du poulet pour tous les enfants du centre. Arnaud, Tess, Clément et bien d'autres ont dessiné les animaux de Koh-Lanta,



Des fresques géantes imaginées par les enfants ornent les murs de la cour du centre. Photo RL

un mouton, un cheval, un coq...

Pour le grand jeu de vendredi, les enfants avaient préparé des grandes affiches devant lesquelles ils ont fièrement posé pour la photo. Des ateliers d'expression théâtrale et d'arts plastiques sont également proposés aux volontaires ; Nicolas Venzi a

animé un atelier de linogravure qui a beaucoup intéressé une vingtaine de jeunes. « Les objectifs, précisent les directeurs, sont multiples : les enfants veulent pratiquer des activités qui leur correspondent, c'est pourquoi nous sommes à leur écoute ; en devenant acteurs de leurs loisirs,

ils deviennent plus autonomes ».

La session de juillet sera clôturée le 31 juillet après un spectacle et un goûter en présence des parents.

Tél. MJC, 03 82 89 90 14 ;  
Tél. Wallon,  
03 84 37 11 89.



Du haut de leurs 3 ans, Léane et Emmy ont décidé de préparer un repas pour tous les enfants du centre dans leur petite cuisine.



Le groupe des moyens a dessiné les animaux de leur Koh-Lanta.

Photo RL